

笑顔あふれる学校・思いやりあふれる学校・チャレンジあふれる学校

令和2年度 飯野中学校 学校だより 第46号

自律 志保井が丘 協働
挑戦 2020.9.25 発行 文責 校長 目黒 満 創造
教師・保護者・地域がみんなで見守り、みんなで育む学校

がんばれ新チーム！新人戦選手激励会

来週9月29日から開催される福島支部中体連新人大会に向けた選手激励会が開催されました。3年生と文化系の部活動所属の生徒を中心に、それぞれの種目の新チームの活躍を祈って、応援団長・副



団長からのエールが送られました。また、校歌・応援歌はコロナ対策のため1番のみとなりましたが、選手とともに全校生で歌い上げました。

生徒代表と生徒会長が

らの激励のあいさつに対して、選手代表 卓球部小池主将から力強いあいさつがありました。

がんばれ！飯野中！！

中体連新人戦大会についてはお知らせしておりましたとおり、新型コロナウイルス感染予防のため全会場・全試合無観客での開催となります。ご理解・ご協力をお願いします。



応援団にも拍手とエールを！

今年度、春の中体連総合大会が中止となり、その他の各種集会や行事も中止・縮小開催等の流れでしたが、「本校伝統の応援は途絶えさせるわけにはいかない！」という強い思いで、今回の壮行会の応援団が組織されました。



総合大会が中止だったため、応援団も今回の新人戦壮行会のためだけに組織され、朝や昼休み、短期間ではありましたが集中して練習に取

組みました。その成果を生かし、団長・副団長や太鼓・団旗担当を中心にして、新人戦に出場する新チームの活躍を祈念する力強いエールが送られました。続いて、校歌や応援歌も披露されました。例年であれば、毎日清掃の後、廊下に全校生が並んで、大きな声



で歌唱練習を重ねた上での壮行会でしたが、今年度は、それができない状況でした。まだまだ練習不足の状態、特に1年生は、春先に歌唱が制限されていたこともあり、校歌も応援歌も自信を持って堂々と歌うことができない生徒がまだまだ多いのではないかと思います。そんな中でも、応援団員の皆さんの大きな歌声を核にして、全校生で校歌・応援歌を歌うことができました。

本校伝統をつないでくれた応援団の皆さん、ありがとう！

新人戦での活躍を祈るエールとともに、応援団の生徒諸君にも、大きな拍手を送りたいと思います。お疲れ様でした。